

一期一笑

すべての
出会いを大切に・・・
～仲間への「思いやり」～

どの学級も全力で取り組んだ！！初めての体育祭！

10月28日（金）に行われた、中学校生活初めての体育祭。「One For All ~ひとりはみんなのために～」を学年スローガンとし練習や準備のときから仲間とともに一生懸命に取り組むことができました。8の字跳びの練習では、何回も練習を行うことで各学級の新記録を更新していました。全員リレーや4つまた綱引きでは、どうしたら他の学級に勝てるかと、走順やメンバーを真剣になって考えている姿がありました。また、休み時間を上手に使い、学級旗作りに一生懸命に取り組んでいる生徒もいました。多くの場面で、初めて行う体育祭を盛り上げようとする気持ちが伝わってきました。体育祭本番では、どのクラスも今までの練習の成果を十分に発揮することができました。特にパフォーマンスバトルでは、各学級オリジナリティあふれる演技を披露し、笑顔で楽しそうに踊っていた姿が印象的でした。この体育祭で深めた仲間との絆、「一期一笑」学年の力を、今後の生活にもいかしてくれることを期待しています。



新たな成長につなげた鞍ヶ池公園への校外学習！

11月2日（水）、普段の学校生活とは違った場所で活動することで、仲間の良さを再認識し、自分の視野を広げる目的で、鞍ヶ池公園へ校外学習に出かけました。晴天の中、道中の山道では紅葉や木漏れ日も見られ、季節を感じながら歩くことができました。また、鞍ヶ池公園で行った「クイズめぐり」では、班の仲間と協力し合いながら問題を解き楽しい時間を過ごしました。帰り道では、さすがに疲れが見られ足取りが重たくなっていましたが、お互いに励まし合いながら無事に学校に到着することができました。到着後は校外学習を通して自分たちの行動を振り返り、今後の学校生活にいかしていくために何を頑張っていくのかを話し合いました。

1年生としての生活が残り5ヶ月となりました。この校外学習で学んだことをいかして、より良い学年を創り上げ、来年度には立派な先輩になっていきましょう。

